



León, 2 de febrero de 2015

## **El PSOE reclama al Ayuntamiento planificación para recuperar la pujanza cultural**

- **Evelia Fernández recuerda que León ha pasado en el Observatorio de la Cultura del puesto 9 a desaparecer de las 25 primeras**
- **El Grupo Socialista subraya que los leoneses responden a la calidad y merecen un proyecto viable**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León ha reclamado al alcalde Emilio Gutiérrez planificación cultural que recupere la actividad y calidad que llevó a León a colocarse en el puesto 9 del Observatorio de la Cultura en España del que la ciudad ha desaparecido este año.

La concejala Evelia Fernández precisó que la ciudad no consta ya entre las 25 capitales más activas culturalmente “aunque en el año 2009 figuraba en el puesto 9, codeándose con las grandes capitales por el número y la calidad de las actividades que se organizaban. Este puesto es solo achacable a la falta de planificación y preocupación del alcalde que, desde luego, no considera prioritaria la cultura y no trabaja por hacer de ella un activo económico”.

La edil socialista pone como ejemplo el lleno total del Auditorio el jueves en el primer concierto del Ciclo de Músicas Históricas. “Esta participación de los leoneses confirma que, al contrario de lo que mantiene el PP, la ciudadanía responde cuando se le ofrece calidad y precios asequible, y no cuando se programa con entradas inaccesibles para los leoneses y con trabas para adquirir



**GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE**  
**EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN**



estas entradas”, señala Fernández. “Una programación estable, de calidad y accesible permitiría que el público respondiera y evitaría las múltiples cancelaciones que han tenido lugar en estos años por falta de control”, agrega.

El Grupo Socialista recuerda la falta de implicación del Ayuntamiento en mantener la actividad cultural de León plantando a los festivales de Órgano, Música Española o Cine de Montaña, suspendiendo los certámenes literarios señeros o abandonando a agrupaciones culturales, orquestas o asociaciones. “Sólo la actividad privada y la participación de la Junta y el Ministerio con sus programaciones estables han salvado un poco la cara al alcalde de León que ha renunciado a cualquier apuesta por la cultura. Ni ha sido capaz de dar continuidad al Teatro Emperador que sigue cerrado y a la venta. No nos extraña que hasta el propio Ministerio de Cultura destaque la infrautilización del Auditorio”, destaca la edil socialista.